

Cali recibe visto bueno de World Athletics para cita juvenil



Estadio Pascual Guerrero

La Habana, 15 ene (JIT).- Apenas unas semanas después de ser el centro de los Juegos Panamericanos Júnior de Cali, el Estadio Pascual Guerrero recibió el visto bueno de los especialistas de World Athletics (WA) para organizar el próximo verano el Campeonato Mundial Sub-20 de Atletismo.

La famosa instalación de la urbe colombiana fue visitada por Gemma Castaño y Frederico Nantes, delegados de WA, y el asesor Luis Saladie, quienes revisaron las condiciones para acoger el certamen entre el primero y el 6 de agosto venidero.

Según el tuit de Constanza Mora, representante de prensa de la Asociación Panamericana de Atletismo, el recorrido incluyó el Estadio Internacional Pedro Grajales y el Gimnasio de la Escuela Nacional del Deporte, sitios vinculados también a la justa juvenil.

«Nos vamos con la satisfacción de que todo está marchando bien y hay una excelente planificación», dijo Castaño, quien elogió la conexión entre ambos estadios, algo fundamental para este tipo de certámenes.

El Pascual Guerrero será la sede oficial de las competiciones, en tanto el Pedro Grajales se utilizará como zona de calentamiento. Los visitantes constataron que sus espacios para lanzamientos, carreras y saltos se encuentran perfectamente delimitados y con la distancia necesaria para no afectar el trabajo.

Cali acogió en 2015 el Campeonato Mundial Sub-15, evento que ya no se convoca, y su experiencia más reciente con el mundo atlético la vivió con la mencionada justa panamericana para menores de 23 años.

Los campeonatos del orbe de la categoría juvenil se celebran desde 1986 con frecuencia bienal, aunque en esta ocasión no se corresponderá con esa línea de tiempo, pues el de 2020 se transfirió para el siguiente año por la pandemia de la covid-19 que afecta al mundo.

Nairobi, capital de Kenia, acogió su organización entre el 17 y el 22 de agosto de 2021, y allí Cuba logró medalla de oro con el balista Juan Carley Vázquez, y bronce del velocista Shainer Reginfo (100 metros) y la jabalinista Yiselena Ballar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/282883-cali-recibe-visto-bueno-de-world-athletics-para-cita-juvenil>



Radio Habana Cuba